

大枝社会福祉だより

令和 4年3月31日
大枝社会福祉協議会
発行責任者 藤岡強志

大枝社協だよりの発行に寄せて



おうち・テイ・サービス・大枝
所長 谷口 孝典

大枝学区の皆様には、日頃より、当事業所の運営に理解・ご支援をいただきまして誠にありがとうございます。とりわけ大枝社会福祉協議会の皆様には、地域の幼児・児童・高齢者の方々の安全や健康のためご尽力され、高齢者の介護に携わる事業所、また子育てをしている保護者として、心よりの敬意と感謝を申し上げます。中でも高齢者福祉に関する活動におかれましては、令和元年十二月に発生し、世界的な流行に見舞われた新型コロナウイルス感染症により、それまで、積極的に展開されていた取り組みも、中止、延期を余儀なくされる中、それでも心のつながりを保つていこうとご尽力されるお姿に、時世が変わっても心の本質は変わらないことを実感し、温かい地域に暮らせていただいていることを嬉しく思っております。

さて、おうち・テイサービス・大枝は10名定員の小さな高齢者向けのテイで、家庭的なテイサービスを目指し、大枝塚原町の旧街並沿い、兒子神社の隣に、平成二十九年四月に開設いたしました。テイサービスでは入浴・食事などの介護サービスの提供に加えて、住み慣れたご自宅で、少しでも長く生活していただけるように、心身機能の維持・向上を目的とした機能訓練として、機能訓練指導員による個別トレーニングや、絵画教室や工作教室などの創作活動を脳トレとして行い、認知症予防の取り組みにも力を入れております。新型コロナウイルス感染症対策としましては、安心してご利用いただくために、厚生労働省の指針に基づいた換気・換気・消毒の徹底はもちろん、換気扇の増設・パーティションの設置、毎日の全館清掃など工夫をして予防に向けた取り組みを行っております。今後ウイズコロナの時代が参ります。活動の困難さを感じますが知恵と工夫を重ね、「いまできることを、せいじつに」を合言葉に、これからも地域の皆様のお役に立てるよう、励んでまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



賛助会員加入ありがとうございます!

大枝学区合計で242,550円集まりました。

今年度も多くの方々からご協力頂き、上記の通り会費が集まり、誠にありがとうございます。また、各自治会の皆様には大変お世話になりました。心よりお礼を申し上げます。

大枝学区社会福祉協議会の活動資金は、市社会福祉協議会・大枝自治連合会の助成金と皆様からの賛助会費を配分され、運営されています。健康すこやか教室・敬老の集い・スカイクロス大会・布団クリーニング・友愛訪問等々の福祉事業に活用させて頂いております。

今後とも、ご協力をお願い申し上げます。



11月20日(土) こども食堂オープン お祝い

西京区大枝塚原町5-4-1において一般社団法人「けせらせら」代表の山口照美氏が「わいわい食堂」をオープンされました。山口代表は「人とのかわわりが希薄になっている現在、人が関わるような接点を増やしたい」との思いでオープンされ「気にかける」それだけで一人の「幸せの権利」が守られ人生笑顔で過ごせるきっかけになれば」と頑張っておられます。

「けせらせら」のスタッフの方々の他に、大枝学区の更生保護女性会(元大枝社協)の方が多いさんのお手伝いで開催されており、子供から高齢者の狐食をテーマに取り組みれています。大枝社協とも通じる福祉のテーマなので、これからも共に取り組んで行ければと思います。

社会福祉協議会役員

会長	藤岡 山口	強志	塚原町
副会長	藤岡 廣田	正孝	塚原町
庶務	木村 京子	恭子	中山町
会計	永守 京子	京子	中山町
班長	渡辺 眞砂美	眞砂美	塚原町
班長	宮尾 睦子	睦子	沓掛町
班長	齋藤 完二	完二	中山町
委員	永守 晴美	晴美	塚原町
	前田 礼子	礼子	塚原町
	田原 正美	正美	塚原町
	西小路 敏雄	敏雄	沓掛町
	栗林 史子	史子	沓掛町
	中原 典子	典子	沓掛町
	中原 ふみ恵	ふみ恵	沓掛町
	南条 典子	典子	沓掛町
	岡本 晶子	晶子	沓掛町
	豊坂 美佳	美佳	沓掛町
	石倉 圭子	圭子	中山町
	斎藤 菜穂子	菜穂子	中山町
	木村 真澄	真澄	沓掛町
	下殿 清子	清子	中山町
		愛子	中山町

令和3年度活動報告



大枝社会福祉協議会

会長 藤岡 強志

大枝学区の皆様には、日頃より社協活動に御支援、ご協力いただいております。誠にありがとうございます。

また一月の賛助会費募集に際しましては、各自治会長をはじめ多くの皆様にお世話になりました。心よりお礼をぐさぐさ申し上げます。

さて令和3年度も新型コロナウイルス感染症の影響が大きく、人々の接触を避けることがもたらされ、社協をはじめとする多くの地域活動が休止や縮小を余儀なくされました。

(大枝児童館さんとの「動物園祭り」「七夕祭り」「自動感祭り」「焼お芋大会」「クリスマス会」等の行事の中止、また「健康すじやか教室」や「敬老の集い」「ひだまりサロン」等の中止・縮小)

そのように中でも大枝社協は行事に替えて友愛訪問を増やすなどして地域の「つながり」を絶つてはならないと活動を続けております。

また自治会休止中の中山町さんではあります。同町の社協委員の方々が「健康すじやか教室」や、賛助会費の独自募集を実施し、新しい社協委員の募集を進めてくれています。

今月末に宿掛町自治会さんが、大枝自治連合会を脱退するお話をしました。

コロナ禍において息苦しい世の中ではありますが、今こそ「大枝はみんなのつ」になる時ではないでしょうか。

新年度も大枝社協は、地域福祉の要として活動を続けて参ります。

これからも皆様方の御支援、ご協力をお願い致しまして、私の思いとぞせて頂きます。

友愛訪問

*七月中旬

宿掛・塚原・中山各町で実施しました。コロナ禍で、一人暮らしで七十歳以上の方と八十歳以上の方に、社協役員が「コロナに気をつけ・元氣でお過ごしください」の気持ちを込めて、お茶やお菓子を届けてきました。



布団クリーニング

*十月八日(水)

六十五歳以上の独居の方や七十歳以上の方に、布団の清潔やカビを除去し、健康で快適な生活を送れる応援を実施しました。

今後またたくさんの方の利用をお待ちしています。



健康すじやか教室

*十一月七日(月)～九日(木)

長期間コロナで開催出来ない中、少し落ち着いた時に再び振りに開催することができました。皆様の健康を確認し、「クリスマス会」と称して各町で11月7日・8日・9日の3日連続で行い消滅したお土産で、一言一喜されました。

また、宿掛地域包括支援センターから、コロナ禍での注意事項、家庭に注意のため、運動と散歩が大切とお話がありました。

友愛訪問

*三月六日(日)～

本年度二回目の友愛訪問を中山町・塚原町・宿掛町の社協役員が実施しました。

コロナ禍で皆様か、「健康・元氣」でお過ごしくださいの気持ちを込めて、お茶やお菓子を届けてきました。



編集後記

社協役員も高齢化し退任される方が多くなり役員不足となっております。興味のある方はご連絡下さい。

編集委員 (中山町担当)

木村京子・廣田・豊坂・宮尾・石倉・下殿・木村清子・藤岡